
贯彻十七大精神

推进跨越式发展

市十二届人大常委会
三十二次会议 !"月上旬举行

本报讯!记者 潘燕 实习生 赵阳"市十二届人大常委会主
任会议昨日举行第四十六次会议#会议决定$市十二届人大常委
会第三十二次会议将于

!"

月上旬举行$会议将审议%郑州市生
态水系规划!草案"&$审议'郑州市城市综合交通近期建设规划
白皮书(#

会议由市人大常委会主任郝建生主持#

会议分别听取了市检察院检察长李自民关于人事任免案的
说明)市法院院长贾记鑫关于我市审判监督工作情况的汇报)市
政府副秘书长李宪召关于维护农民工合法权益工作情况的汇
报)市财政局局长赵健关于市本级

"##$

年财政收入预计完成情
况及超收安排意见的汇报* 听取了市人大常委会农工委主任王
新义关于对%郑州市生态水系规划!草案"&初审情况的汇报)选
工委主任柴国合关于调整代表活动经费和三级人大代表集中视
察安排意见的汇报)法制室主任司久贵关于%郑州市城市饮用水
源保护和污染防治条例&评估工作报告)+市人大常委会

"##%

年
度地方立法计划(以及调整充实法律咨询委员会意见的汇报#

会议还听取了市人大常委会副秘书长柴清玉关于市十二届
人大常委会第三十二次会议议程安排意见的汇报#

会议决定$本次常委会会议于
!"

月上旬举行$会议的建议议
程为,听取并审议市政府关于+十件实事(办理情况的报告$审议
%郑州市生态水系规划!草案"&$审议市政府关于确定悬铃木!法
桐"为我市市树的议案及相应的决定!草案"$听取并审议市政府
关于

"##&

年度市本级预算执行审计工作报告中反映问题整改落
实情况的报告)关于节能减排工作情况的报告和郑州市城市综合
交通近期建设规划白皮书*审议关于市十二届人大五次会议召开
时间的决定!草案"*听取并审议市十二届人大五次会议筹备工作
情况的报告$ 审议市十二届人大五次会议主席团和秘书长名单
!草案"$听取并审议代表资格审查委员会关于补选郑州市第十二
届人民代表大会代表的代表资格审查报告$审议人事任免案#

市人大常委会党组书记白红战$副主任李保山)王平)栗培
青)魏深义)赵明恩)王旭彤)张发亮$秘书长赵英出席会议#
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胡锦涛与法国总统萨科齐举行会谈
据新华社北京

!!

月
"&

日电 !记者
徐松"国家主席胡锦涛

"&

日上午在人民
大会堂与法国总统萨科齐举行会谈# 双
方就双边关系和共同关心的重大国际及
地区问题全面)深入地交换了意见$达成
广泛共识$取得了积极成果#

两国元首共同回顾了中法关系的历
史进程$ 高度评价两国关系发展取得的
巨大成果$一致同意$继往开来$携手努
力$ 把中法全面战略伙伴关系推上更高
层次)更广领域#

胡锦涛赞赏萨科齐总统执政以来$

秉承中法友好传统$积极发展对华关系$

坚持一个中国政策$反对+台独($支持中
国和平统一大业#

胡锦涛表示$ 中国政府高度重视中
法关系$ 始终把对法关系置于中国外交
政策的优先方向$ 始终从战略高度和长
远角度把握和推进中法关系# 中方愿与
法方继续做好以下四个方面的工作$共
同谱写中法友好的新篇章, 一是进一步
深化两国政治关系$增进战略互信#二是
进一步加强国际多边合作$ 共同应对挑
战#三是进一步拓展两国经贸合作$共享
发展机遇# 四是进一步丰富人文领域交
流$弘扬友好传统#

萨科齐表示$ 法国坚定奉行一个中
国政策$ 承认台湾是中国不可分割的一
部分$反对+台独($反对+入联公投(# 他
指出$ 法方积极评价中方对两国经贸问
题的开放态度$ 将继续同中方开展对话
合作$ 在各领域建立更为密切的面向未
来的伙伴关系#

会谈后$两国元首共同出席了环保)

核能)民用航空)通信等领域
"#

多个双
边合作文件的签字仪式$ 并共同会见了
记者#

会谈前$ 胡锦涛主席在人民大会堂
北大厅为萨科齐总统访华举行欢迎仪式#
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本报讯!记者 潘燕"正在规划建设
的郑州纺织产业园已经初具规模$ 昨日
上午$ 市长赵建才在察看园区建设时要
求$ 创新管理体制$ 打造精品纺织产业
园$积极推进战略重组$实现纺织产业升
级$更好)更快)更高地推进我市纺织工
业发展# 市领导李柳身)胡荃)李西海等
参加察看#

在郑州纺织产业园 $赵建才 )李柳
身)胡荃)李西海带领市发改委 )经委 )

市政)国土)财政)交通等有关部门负责
人$先后察看了正在建设中的产业园污
水处理厂 )泰阳纺织公司 )光大印染公
司)纺织产业园服装加工区 $参观了产
业园规划沙盘$并就产业园区建设过程
中的一些具体问题现场办公#

目前$ 郑州纺织产业园已落实招商
项目

!"%

个$其中$签订入驻合同和意向
书

)#

家$一期正式入驻包括娅丽达服饰)

领秀服饰等知名纺织服装企业
"(

家$当
前在建企业

!'

家$年底前光大印染)省一
纺器和

'

家服装加工企业可建成投产#产
业园已完成投入

!%*"!'

亿元$ 年底可完
成投入

"#

亿元$园区内新建道路
$

条$年
底前可全部建成通车$一期

(

万吨的污水
处理厂)总长

&*"

公里的热力管网项目正
在建设当中#预计到

"##%

年$园区建成面
积将达到

(

平方公里$

"#

个项目投产$工
业产值及交易额确保

(#

亿元#

+作为传统产业$郑州纺织工业面临
新的挑战# (在现场办公会上$赵建才指
出$郑州纺织产业园区建设开局良好$要
再接再厉$从改制入手)从重组入手$积
极推进战略重组$推动纺织行业升级$使
郑州纺织产业实现更好)更快)更高发展
目标#

赵建才强调$ 纺织产业园区建设对
我市纺织工业是一次+重新洗牌(和重组
的机遇$一定要高起点地规划建设$入驻
新园区的企业必须具备新工艺) 新装备
和新管理体制*要整合资源$要引入产业
集聚经营的新理念$ 使纺织工业园区成
为产业定位准) 产品关联度高的完整产
业链*要瞄准本行业的领先技术$努力提
升技术装备水平$ 确保园区成为一流的
纺织产业园区$ 确保企业更新后的技术
装备) 工艺技术等方面达到国际先进水
平*要广泛开展专业性调查$定向招商与
专业招商相结合$拓宽视野$要从环保)技术装备等方面严格筛
选$保障设备)技术)管理理念先进的大企业入驻园区$形成产业
聚集区$发挥聚集效应*要创新管理体制$园区要在工商)税收)

物业等方面为企业提供规范)方便)快捷的+一条龙(服务$要加
快水)电)气)道路)污水处理等基础设施建设$使产业园区在环
保)集约用地等方面起到先导示范作用*要精心策划$搭建平台$

打造服装品牌# 入驻园区的企业要积极引进战略合作者$在科研
技术等方面实行共同开发$精心培育一批在省内外)国内外具有
较大知名度的企业#

赵建才等还就纺织产业园建设中的具体问题现场进行了协
调解决#

3456748
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本报记者 安群英 通讯员 于建桥

虽然现在不是旅
游旺季$但二七区的几
家农家乐生意却做得
红红火火$每天营业额
都在万元以上# 二七区
旅游局还想再为农家
乐添上一把火 $他们请
来知名专家$为经营者
把脉会诊#

昨日一大早$两辆工作车穿过郑州
南郊的一处生态林区$停在一个山庄门
口$河南财经学院旅游系的苟自钧教授
等一下车$ 便被山庄经营者迎到院里$

先看人造水系$再看荷花池)垂钓池$再
爬坡到山腰看窑洞$还有散养在景点不
同区域的动物$一个项目也没落下#

+你这里投入应该在
(##

万左右$

可能在经营上刚顾住成本$不会赚多少
钱# ( 看完项目$ 苟教授与大家分析,

+看这里的规划应该是吃喝洗浴为主
业$但整个项目布局较乱$虽然院子修
得挺美$但找不到明显的盈利点#(教授
提出建议, 向观赏动物园的目标靠近$

持有动物驯养证和饲养证是山庄特点$

可以在这方面用心思#寥寥数言说得老
板直点头#

出门不远$就是另一个景点---龙
园水乡# 这个地处市西南郊偏远地区的
农家乐大院里$人群熙攘$院内打牌钓
鱼的游客各得其乐# 转了一遭后$苟教

授对经营者申建伟说$这里的投入产出
比应该较高$ 院子以休闲餐饮为特色$

但食有余乐不足$ 可以建几处亭榭)摸
鱼池$增加些迷你船)水上行走等项目$

让游客临水而憩$临水而食$临水而乐#

+我们都等了一上
午$ 啥时候到我们的景
点看看呀. (正交谈中$

附近一个景点的负责人
忍不住插话/ 虽然时间
已经过午$ 专家和工作

人员都有些疲惫$ 但还
是高高兴兴地奔赴下一
个景点#

+每个景点我们都
要看一遍$ 挣住钱的要
总结经验理由$ 白忙活
的也要分析原因# (区旅
游局局长牛志宏说$+二

七区要建设郑州农家乐休闲旅游的精品
区$我们请来专家把脉$就是要帮助经营
者做好规划$期待有更好的发展# (

今年$ 二七区农家乐接待游客
!#

万余人$年旅游收入
'##

万元#

+,-./0123

本报讯
+

记者 陈亚洲 通讯员 安青霞

穆文涛
,

上街区峡窝镇西涧沟)大坡顶)石
嘴三村交界$中铝河南分公司一处灰渣坝
最近成为带富一方百姓的聚宝盆#

"#

年前$ 中铝河南分公司在三村交
界的一条长

%##

米)宽
"##

米)深
'#

米的
荒沟口筑起大坝$开始向沟中排放弃料和
灰渣# 去年$大坝内的荒沟基本被工业弃
料和灰渣填平$ 废料总量约

%##

万立方
米# 弃料和灰渣以泥浆形式通过管道排
放$ 析出的水分常常导致土地出现塌陷$

因此$村民们把这条沟叫+祸沟(#

随着实心黏土砖的逐渐消失$ 节能

环保的免烧砖成了建筑业的新宠#峡窝镇
党委)政府通过调研$决定利用这些弃料
废渣发展免烧砖$变废为宝$把+祸沟(变
成群众致富的 +福沟(# 他们采取招标形
式$对外承包灰渣开发#目前$灰渣日输出
(##

吨$西涧沟)大坡顶)石嘴三村已建免
烧砖厂

&

家$ 累计日生产建筑用砖
!%

万
块$可给每户农民年增收

-###

元#

据了解$ 用矿渣料制成的免烧砖很
受建筑商的青睐# 开发

(

个月来$累计制
砖

!&##

万块$仍不能满足市场需求# 按
照现在的速度$ 灰渣坝可供三个村共同
开发

'.%

年#

今天白天到夜里 晴

风力 偏西风
0

级

温度 最高
10/

最低
2/

降水概率
130

郑州市蔬菜研究所研究成功

的无土栽育马铃薯技术!可使一棵

植株最多结果超过
433

枚!被列入

河南省脱毒马铃薯产业化推广应

用项目" 本报记者 李焱 摄
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